

## 新任のご挨拶

岡山商科大学 客員教授 税理士 川 本 洋 (29期生)



本年度より岡山商科大学大学院商学研究科の客員教授に就任することになりました。指導する科目は会計実務論特論を担当させていただいております。

大学院なので会計学を理論的に講義していくかなければならないうえに、会計実務論という講座名のとおり実務的な講義をしていく必要もあります。私は大学卒業後すぐに税理士事務所へ3年間勤務の後、平成14年より税理士事務所を開業し、20年以上会計業務一本で頑張ってきました。私の20年間培ってきたこの実務経験を学生へどう伝えていくべきかを考えながら客員教授1年生としてこの半年間過ごしてきました。

ところが私の正直な感想として、私が逆に学生から教えていただしたことの方が多い圧倒的に多くありました。その中で一つ目は、20年前に税理士を目指していたころの自

分を思い出すことができたことです。税理士になれるかどうかの不安な時期であり、また税理士になった後のビジョンなど20年前の自分と今の自分を比較して色々と考えさせられました。二つ目は、税理士を目指して頑張っている学生と接することで、税理士になりたいという夢を実現し15年過ぎた私に気を抜くなと「喝」をいれられました。私ももう一度初心に戻り自分の与えられた仕事に精進していかないとと思いました。

岡山商科大学はすでに税理士を100名弱も輩出している大学です。その卒業生の税理士で組織した「商税会」も本年の9月に設立します。この組織で岡山商科大学の学生をバックアップしていく、会計の専門家になるのなら岡山商科大学で学びたいと思われるような大学にしていくように私も微力ながら岡山商科大学の卒業生として恩返しのつもりで頑張っていきたいと思います。